

Antrag Nr. 05-F-03-0012
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Sichere und angemessene Beleuchtung von Fußwegen
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 19.01.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Verbindungsweg zwischen dem neu gestalteten Parkplatz "Salzbachau" und dem KuK ist entgegen dem Sicherheitsbedürfnis der NutzerInnen zwischen Parkplatzende und KuK mangelhaft ausgeleuchtet.

Der Magistrat wird daher gebeten:

Eine angemessene Beleuchtung dieser verkehrs- wie kulturpolitisch wichtigen fußläufigen Verbindung in Nähe des Hauptbahnhofes sicher zu stellen.

Begründung:

Wiesbaden, 19.01.2005

gez. Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

F.d.R. Heike Fenn
Fraktionsgeschäftsstelle